

Columna

Jorge Alvial P.
Delegado
presidencial
Los Ríos.



Responsabilidad y compromiso

La responsabilidad Fiscal, que tanto se usa en términos económicos, no solamente habla de los rigurosos que debemos ser con los gastos, sino que con el cumplimiento de las leyes que nos rigen para que podamos impulsar el desarrollo sustentable y sostenible de cada uno de nuestros territorios. Esto incorpora conocer las capacidades biológicas, sistémicas, humanas y cada uno de los espacios de desarrollo, muy especialmente en la región de Los Ríos, un territorio rico, en biodiversidad e historia.

Cuando inicié mi gestión, el primer encargo realizado por el presidente de Gabriel Boric, fue poner énfasis en el desarrollo de proyectos que permitan el crecimiento del territorio, es así que se ha gestado diversas instancias para apoyar el desarrollo de proyectos públicos y privados, abriendo diálogo, disponiendo de capacidad técnica y humana; y de voluntad política, enfocándonos en aquellos que han sido más difíciles de sacar adelante.

Muestra de ello, han sido los 13 proyectos energéticos, que se han aprobado en el último año, en el Servicio de Evaluación Ambiental; un 84% de proyectos inmobiliarios en desarrollo, que equivalen a 8 mil 488 viviendas, actualmente en desarrollo, entregados, en ejecuciones y con permisos de construcción, en el marco, por ejemplo, de la política del Plan de Emergencia Habitacional del Ministerio de Vivienda y Urbanismo, todos estos con inversiones millonarias, que sin duda ponen combustible al motor que debemos mantener andando, que es nuestra economía regional.

No debemos perdernos, la mal denominada "permisología" no es la que ha entrabado proyectos, es la falta de antecedentes que aseguren que lo que se quiere construir no tendrá impacto en las personas o biodiversidad.

El llamado es a mantener un compromiso real con nuestra región y sus habitantes, que vaya más allá de anuncios políticos en campaña, mirando a la cara a nuestros vecinos y darles la confianza de que lo que estamos haciendo es real y responsable con su futuro y el de sus hijos.